

為せば成る

為さねば成らぬ何事も
成らぬは人の為さぬなりけり

豊橋市立二川中学校
2年1組 学級通信
令和元年12月20日号

1年後に備える冬休みにしよう!!

3年生は、この冬休みをどのように過ごすと思いますか？

受験を1か月後に控え、クリスマスや正月を心から楽しめる先輩は少ないことでしょう。

今年、みなさんの冬休みはどう過ごす予定ですか？先日、スマホやSNSに関するアンケートをとりましたが、休日には平均5時間。多い子は1日に10時間以上使用していました。このような生活を続けていたらどうなるのでしょうか。おそらく「行きたい高校」にも行けなくなってしまいますし、来年のクリスマスや正月は楽しくなくなってしまいます。そこで、1年後の冬休みを楽しみ、笑顔で卒業できることを考えましょう。

答えを見て宿題無意味

赤羽 佳菜 小学生
(愛知県みよし市) 12歳
宿題は本当に必要でしょうか。

必要ない、というのが私の意見です。宿題は、自分のためにやるものだからです。

答えを見ながら宿題をする人がいるようです。インターネットでのアンケートの結果を見たら、親が子どもの学習を見るときに、答えを見ながら宿題をするという回答の人が一〜六年の全てにありました。

それを見て、私は本当に驚きました。

答えを見ながら宿題をするのなら、宿題の意味がありませんし、頭に入りません。これなら、むしろやらなくていいのではないのでしょうか。

こんなことをして本当に将来の役に立つのでしょうか。そんな意味のない宿題をする時間を、別のことにあてた方がずっと身になると思います。

学びたいのなら、自分で進んでやる。

宿題のようなおしつけは決してなく、楽しく学べるようにすることの方がずっと意味があるのではないのでしょうか。私はそう考えています。

① 「勉強はごまかさず、毎日少しずつやろう！」

放課に必死に宿題の答えを書き写している人を見かけます。その姿を見ると、その人の1年後の暗い未来が見えてくるようです。やらされる宿題から自分からやる宿題にする。さらに、答え合わせをして間違えた問題を、やり直したり覚えたりする学習に挑戦しよう。

② 「読書を毎日10分！1冊読破！」

1日10分以上1時間未満の子は一番学力アップ。余裕のある今こそ読書習慣をつけよう。

③ 「スマホ・インターネット・ゲーム・テレビはそれぞれ1時間以内にしよう！」

スマホを全くしない、インターネットを全く使用しない、ゲームを全くしない、テレビを全く見ないで、普通に勉強している人。スマホを1時間使用する、インターネットを1時間使用する、ゲームを1時間遊ぶ、テレビを1時間見て、普通に勉強をしている人。比べると、1時間使用する人の方が、学習効果が上がるとの研究報告があります。しかし、読書と同じく、やり過ぎると勉強時間を圧迫し、学習効果が下がってしまいます。

④ 「掃除など家族の手伝いをしよう！」

みなさんは職場体験学習や二川宿本陣まつりで働くことについて考えました。冬休みは大掃除もありますが、家族の一員として手伝えることをすすんでやってみましょう。

《ふれあいノートの日記より》

- 理科コンが返ってきました。結果は96点でした。がんばって勉強したので、ちょっと悔しかったです。今回は変なミスばっかだったので、スペコンでは100点取れるようにがんばりたいです。
- 今日、理科コンクールの結果が返されました。94点でした。でも、その中の2つは、今までできていたものでした。とても悔しいです。
- 今日は理科コンクールが返ってきました。100点でした。わからなくて、なんとなく書いた2問があったのでうれしかったです。次はスプリングコンテストがあるので、100点が取れるように勉強をしようと思いました。
- 今日は早く帰れました。12時ぐらいには家に着きました。いつもよりちょっと多くゆったりする時間があってうれしかったです。しかも冬休みの課題も何個か終わらせることができました。冬休み前に、結構な量の課題を終わらせて、冬休みを楽しみたいなと思っています。

